



Exploration du monde : Plein Sud

Plein Sud, film présenté par Philippe Soreil et/ou Arnaud van Schevensteen
Séances à 14h et 17h. Prévente : cliquez sur la fiche du film.

Un film patrimonial exceptionnel, récemment remastérisé, issu des collections historiques et numérisé par la SONUMA, dans le cadre d'un nouveau partenariat avec Exploration du Monde.

Plein Sud est un témoignage rare de l'histoire de l'exploration. En 1957, soixante ans après son père, Gaston de Gerlache prend la route de l'Antarctique avec 17 hommes, pour participer à la construction d'une base scientifique (la base Roi Baudouin) sur une partie encore vierge du continent blanc. Le film retrace cette longue traversée, de l'escale au Cap à la progression dans la banquise, au cœur d'une faune spectaculaire : skuas, phoques, manchots...

Tarif unique à la séance : 12 €
gratuit pour les moins de 12 ans

Art.27 acceptés

Toutes les infos : www.explorationdumonde.be

Explo

Date: **28/03/26**

Heure: **14:00:00**

Lieu: **Le Parc**

